



**Dieter Reiter**

Herrn Stadtrat  
Karl Richter  
Marienplatz 8  
80331 München

Datum  
21.10.2016

Medaille „München leuchtet“ für couragierte Münchner Wirte

Ihr Antrag Nr. 14-20 / A 02470 vom 16.09.2016

Sehr geehrter Herr Stadtrat Richter,

Sie beantragten mit Ihrem Antrag Nr. 14-20 / A 02470: „Der Münchner Oberbürgermeister verleiht eine der nächsten Medaillen „München leuchtet“ mehreren oder – stellvertretend – einem couragierten Münchner Gastwirt, der trotz politischen Druckes in seiner Lokalität auch Andersdenkende duldet und bewirtet.“

Zu diesem Antrag teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die Ehrung „München leuchtet – Den Freundinnen und Freunden Münchens“ wird von der Landeshauptstadt München seit 1961 als offizielle Ehrung, in der Regel zu runden Geburtstagen, aber auch zu anderen herausragenden Anlässen verliehen. Die Zuerkennung der Medaille setzt voraus, dass sich die jeweilige Persönlichkeit besondere Verdienste um München erworben hat. Eine Beschränkung auf einzelne Bereiche gibt es nicht. Ob im Einzelfall einer Persönlichkeit für ihre besonderen Verdienste diese Ehrung zu Teil werden soll, obliegt der Entscheidung des Ältestenrates.

Von den vorstehenden Ausführungen bitte ich Kenntnis zu nehmen und gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter